



Projet "Art à la gomme"

publié le 08/12/2022

Mardi 6 décembre a eu lieu la 3e rencontre d' "Art à la gomme" avec l'artiste Stéphane Le Garff.
Au théâtre, les élèves ont réalisé des œuvres grâce à des projections de lumière dans le noir, du light painting !
La prochaine rencontre aura lieu le mardi 13 décembre à la fanzinothèque, avec une initiation à la sérigraphie.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.